

unabhängig. solidarisch. stark.

SOZIALVERBAND



BAYERN

Ortsverband
Burgfarrnbach

Mitglieder-Info 4 - 2025

Liebe Mitglieder!

wir freuen uns, Ihnen mit dieser vierten Ausgabe unserer Mitglieder-Info wieder Neuigkeiten, Rückblicke und Veranstaltungshinweise aus unserem Ortsverband Burgfarrnbach präsentieren zu dürfen. Gerne greifen wir auch künftig Ihre Ideen und Anregungen auf – schreiben Sie uns einfach an: ov-burgfarrnbach@vdk.de. Vielen Dank.

Volkstrauertag

Am **16. November 2025** fand um **10.00 Uhr** die alljährlich von unserem Ortsverband veranstaltete Gedenkfeier zum **Volkstrauertag** statt, einer der größten im Stadtgebiet von Fürth. Wir freuen uns auf Ihren zahlreichen Besuch der Feier am Kriegerdenkmal in der Würzburger Straße mit Ansprachen aus Politik und Kirche, umrahmt von Musikstücken des Posaunenchores Unterfarrnbach. Vor der Feier fand um 09.30 Uhr in der ev. Kirche St. Johannis ein ökumenischer Gottesdienst statt.

Weihnachtsfeier

Zum stimmungsvollen Jahresausklang durften wir am **10. Dezember 2025** zahlreiche Mitglieder zu unserer Ortsverbands- Weihnachtsfeier in der Gaststätte „Auf der Tulpe“ willkommen heißen. Viele sind unserer Einladung gefolgt und haben gemeinsam mit uns einen festlichen Nachmittag erlebt. Musikalische Beiträge, besinnliche Weihnachtslieder und der Besuch des Fürther Christkindes verliehen der Feier einen feierlichen Rahmen. Bei Kaffee, Kuchen und liebevoll gestalteten Darbietungen entstand auch in diesem Jahr eine warmherzige und vorweihnachtliche Atmosphäre.

Wir danken Ihnen von Herzen für Ihre Teilnahme und die gemeinsamen Stunden, die es uns ermöglichten, das Jahr in gemütlicher Runde harmonisch ausklingen zu lassen.

Unsere nächsten Veranstaltungen:

Am **14. Januar 2026** treffen wir uns zu unserem ersten monatlichen **gemütlichen Beisammensein** im Neuen Jahr in der Gaststätte Deutsches Haus. Bei selbstgebackenen Kuchen und Torten können Sie sich zwanglos mit anderen Mitgliedern unterhalten und einen schönen Nachmittag verbringen. Merken Sie sich schon jetzt jeden zweiten Mittwoch im Monat vor und besuchen Sie uns. Wir freuen uns auf Sie.

Am **21. März 2026** findet um **14.00 Uhr** die satzungsgemäß jährlich stattfindende Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen des Vorstandes und Ehrung langjähriger Mitglieder in der Gaststätte „Auf der Tulpe“ statt.

Bilder und Berichte zu unseren Veranstaltungen finden Sie hier auf unserer Homepage, ebenso alle geplanten Veranstaltungen.

Gerne geben wir Ihnen hier die Rückmeldung einer Dame aus dem Seniorenheim wieder, da es so gut zu Weihnachten passt.

„Ein Funke Hoffnung für mich“

Ein wenig Schnee hatte sich wie ein weißer Teppich über Burgfarrnbach gelegt. Die Zweige bogen sich leicht unter der Last glitzernder Flocken, und aus den Häusern stieg gemächlich der Duft von Plätzchen und Glühwein in die kalte Luft. Drinnen, bei mir im Seniorenwohnheim war es dagegen still. Seit mein Mann nicht mehr da war, fühlte sich die Adventszeit manchmal an wie ein leeres Teeglas – man merkt, dass etwas fehlt.

Plötzlich klopfte es an der Tür. Vorsichtig, aber bestimmt. Wer möchte das sein? Ein Weihnachtsmann? Ein Engel? Nein, es waren zwei Ehrenamtliche des VdK Burgfarrnbach die ein kleines Paket und ein Lächeln trugen, das selbst die frostigste Winterluft erwärmte.

„Wir wollten Ihnen eine kleine Freude bringen und zeigen, dass Sie nicht allein sind“, sagte eine der beiden. „Außerdem riecht es doch hier nach Weihnachten, da kann man doch nicht einfach still sitzen bleiben!“

Bei Tee und Keksen erzählten sie mir von kleinen Anekdoten aus dem Ortsverband, lachten über vergessene Termine und wir schmunzelten über kleine Missgeschicke. Es war nur ein kurzer Besuch – aber einer, der das Herz erwärmte.

Bevor sie gingen, sahen wir gemeinsam aus dem Fenster. Draußen funkelten die Schneeflocken im Licht und ich spürte: Hier in Burgfarrnbach gehöre ich dazu – zur Gemeinschaft, die zusammenhält, lacht und füreinander da ist.

Ich bedanke mich sehr herzlich für den Besuch in der Vorweihnachtszeit.

Ein weiteres Jahr neigt sich dem Ende zu – ein Jahr voller Begegnungen, Gespräche und gemeinsamer Erlebnisse in unserem Ortsverband. Mit großer Dankbarkeit blicken wir als Vorstandschaft darauf zurück. Unser herzlicher Dank gilt Ihnen allen: für Ihre Unterstützung, Ihre Verbundenheit und das wertvolle Miteinander, das unseren VdK Burgfarrnbach trägt und prägt. Gerade in Zeiten des Wandels zeigt sich, wie bedeutsam Gemeinschaft und gegenseitige Hilfe sind – Werte, die wir gemeinsam leben. Möge das Licht dieser besonderen Jahreszeit Ihnen Wärme schenken, Freude bringen und Hoffnung geben.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien eine besinnliche Adventszeit, frohe und gesegnete Weihnachten sowie einen guten Start in ein gesundes und glückliches neues Jahr 2026!

In dankbarer Verbundenheit freuen wir uns darauf, Sie bei einer unserer kommenden Veranstaltungen wiederzusehen, und grüßen Sie herzlich bis dahin.

Ihre Vorstandschaft